Nuestras fiestas de agosto

Tenemos las fiestas de Agosto a la vuelta de la esquina y todos las esperamos con ilusión y alegría.

'Un poco más especiales son este año para mí, porque mi nieta es dama de la reina infantil.

Sólo son cuatro, en total, aunque podrían ser más; pero como años anteriores algunas se hacen atrás.

Carla, se llama mi nieta y hay otra Carla también, otra que se llama Sara y la otra Isabel.

La reina se llama María por cuatro damas servida, que con ella irán todas siempre de noche y de día.

Las cuatro que se deciden a ser damas de la reina, son bonitas y espigadas aunque sólo niñas sean; que crecerán con el tiempo pudiendo ser algún día, damas de la Reina Mayor de estas fiestas covarchinas.

Nueve damas, en su corte tiene la Reina Mayor que entre todas formarán un gran ramillete en flor, acompañando a sus reinas formando su corte de honor.

Zléctor Sabater Marqués acompañará a mi nieta cada cual llevará el suyo, todas las damas y reinas.

Mi nieto, se llama Marc y quiere colaborar para llevar las coronas para las reinas coronar.

Es bueno que colaboren en los actos regionales,



en carreras, en concursos y en actos tradicionales.

iQué sería de las fiestas sin la unión covarchina! serían sosas y aburridas sin alicientes ni alegrías.

Con el esfuerzo de todos quedarán más lucidas por eso hay que esforzarse cada cual en su medida,

Y que las fiestas de Cuevas se superen cada año, mejorando lo presente y nuevas cosas creando.

Sin perder la tradición que a todos gusta tanto y sin embargo se pierde un poquito cada año.

Hay que pedir a los jóvenes que no sean tan gamberros, porque para divertirse no hay que destrozar el pueblo.

¿Es qué no les enseñamos a respetar el entorno?

Hay que decirles de niños que sean más educados, menos locos y más buenos, y que respeten las cosas que hacen al pueblo más bello.

La juventud quiere marcha y de sobra lo sabemos, pues, por eso se organizan toda clase de argumentos.

Tienen mucha libertad, disponen de mucho tiempo, que lo disfruten a tope en las fiestas de este pueblo.

Pero yo les pediría a esa juventud sin freno, el respeto a los demás y a todo lo que sca bello.

Se sentirán más felices si se deciden hacerlo y tendrán la admiración de toda la gente del pueblo.

A todas esas personas
que sudan colaborando,
yo les deseo salud
para hacerlo muchos años;
porque son la admiración
del que viene a visitarnos.
"¡Covarxins, em d'aconseguí entre tots
que Coves sigui famós!
en totes les coses bones
que tenen les Festes d'Agost".
¡Visca les Coves! y...
Molt Bones Festes a tothom.

